
Глава 5 Иисус есть путь 
Напоминаю вам стих, с которого мы начали наши рассуждения. Я есмь 

путь и истина и жизнь. Далее Иисус говорит: никто не приходит к Отцу, 
как только чрез Меня. Значит у нас есть выход из этого безнадёжного поло-
жения. Нам нужно прийти к Отцу, то есть, к Богу. На протяжении тысячелетий 
люди пытались найти Бога собственными усилиями, но Бог с ними в контакт 
не входил. Поэтому они имеют ложные, выдуманные представления о Боге. 
Сатана сказал Еве: вы будете, как боги. Таким образом он внушил человече-
ству мысль, что есть много богов. И до сего дня люди делают изображения и 
поклоняются им, что есть мерзость перед Богом. Иные говорят, что всё это 
хорошо и мы идём к Богу на одну гору, но разными путями. Но Иисус сказал: 
только чрез Меня. Таким образом Он стал посредником между Богом и на-
ми.  

Прочитаем ещё текст из Писания. Итак, опять Иисус сказал им: истин-
но, истинно говорю вам, что Я дверь овцам. Все, сколько их ни приходило 
предо Мною, суть воры и разбойники; но овцы не послушали их. Я есмь 
дверь: кто войдет Мною, тот спасется, и войдет, и выйдет, и пажить 
найдет. (Иоан.10:7-9) 

А что такое дверь? Это переход из одной среды в другую. Мы выходим 
из дома на улицу, заходим в магазины, разные учреждения, входим в авто-
бус и всё через дверь. Итак, чтобы начать путь, мы выходим через дверь, и в 
конце пути перед нами тоже дверь, в которую нужно войти. Входите тесны-
ми вратами, потому что широки врата и пространен путь, ведущие в 
погибель, и многие идут ими; потому что тесны врата и узок путь, 
ведущие в жизнь, и немногие находят их. (Матф.7:13,14) 

Значит Иисус Христос есть переход из среды греха и порока в какую-то 
другую среду. Он же есть начало пути, Он же и продолжение пути, Он же и 
завершение пути в жизнь вечную, ибо тесные врата по сути та же дверь. Он 
же и цель этого пути. Но стремиться к Нему будет лишь тот, кто уже в этой 
жизни признал Его Царём и господином, кто уже в этой жизни имеет обще-
ние с Ним. Для того встреча с Ним лицом к лицу будет великой радостью. Вот 
что говорит Апостол Павел: Ибо для меня жизнь - Христос, и смерть – при-
обретение. Если же жизнь во плоти [доставляет] плод моему делу, то 
не знаю, что избрать. Влечет меня то и другое: имею желание разреши-
ться и быть со Христом, потому что это несравненно лучше; (Фил.1:21-
23) 

 
Путь ко спасенью новый, живой 
Словом Христа открыт пред тобой. 
Сам Он тебе дарует покой, 
Сам говорит: «Приди!» 
«Будьте, как дети!» - Он говорит. 



Голос Христа нам радость дарит. 
Слышащий всякий пусть повторит 
Нежный тот зов «Приди!» 
Знай, что тебя зовёт Он теперь, 
Брось все сомненья, искренно верь, 
Вниди в Его отверстую дверь,- 
Сам Он зовёт: «Приди!» 
Радость, радость будет в небесах, 
Где мы в райских встретимся вратах. 
Там нас Спаситель скроет в лучах 
Вечной своей любви. 
 
Дорогие читатели! Вы можете подумать: не сейчас земля разрушится, не 

сейчас обстановка изменится. А сейчас нужно брать от жизни всё, что можно! 
Но всегда ли законным путём? Дорогая душа! Грех преследует тебя сейчас, 
сатана толкает тебя на необдуманные, злые поступки, подлые дела сейчас. А 
потом совесть осуждает тебя, ты не знаешь, как выпутаться из этого дела, по 
ночам кошмары снятся. Может ты связан наркотической или компьютерной 
зависимостью. Ты всецело во власти греха и сатаны. Ты не получаешь удов-
летворения в этой жизни, а потом будешь мучиться в аду. 

Вот и подумайте, стоит ли вам оставаться со своими грехами, которые не 
дают вам покоя, а потом прийти на вечный суд? Некоторые могут сказать: «Я 
ничего такого не делал, чтобы меня так строго судить!» Дорогие друзья! Мы 
от рождения все нечистые, а ничто нечистое в Царство Божие не войдёт. Не-
важно, сколько и каких грехов ты наделал. Важно то, что Бог предлагает тебе 
очиститься, а ты не хочешь. Вот за что ты будешь наказан. Ибо прежде, чем 
явить суды Свои, Бог явил нам любовь в Сыне Своём Иисусе Христе, Которо-
го отдал в жертву умилостивления за наши грехи. Ибо так возлюбил Бог 
мир, что отдал Сына Своего Единородного, дабы всякий верующий в Не-
го, не погиб, но имел жизнь вечную. Ибо не послал Бог Сына Своего в мир, 
чтобы судить мир, но чтобы мир спасен был чрез Него. Верующий в Него 
не судится, а неверующий уже осужден, потому что не уверовал во имя 
Единородного Сына Божия. (Иоан.3:16-18) 

Но почему жертва? Что такое жертва? По закону Моисееву всякий согре-
шивший должен был принести в жертву животное или птицу, которых нужно 
было умертвить, и кровью их очистить согрешившего. То есть вместо грешни-
ка умирало это невинное существо. Это было предзнаменованием той жерт-
вы, которую принёс Иисус Христос, предав Себя на позорную смерть за меня, 
за тебя, за всех нас. Справедливость Божия требует, чтобы грех был наказан. 
А грешник? И грешник, ибо он носитель греха. А если бы его вину и наказа-
ние взял на себя кто-то другой? Ну, знаете ли! Но это и сделал Иисус Христос. 



Но Он изъязвлен был за грехи наши и мучим за беззакония наши; на-
казание мира нашего [было] на Нем, и ранами Его мы исцелились. Все мы 
блуждали, как овцы, совратились каждый на свою дорогу: и Господь воз-
ложил на Него грехи всех нас. Он истязуем был, но страдал добровольно 
и не открывал уст Своих; как овца, веден был Он на заклание, и как агнец 
пред стригущим его безгласен, так Он не отверзал уст Своих. От уз и 
суда Он был взят; но род Его кто изъяснит? ибо Он отторгнут от зе-
мли живых; за преступления народа Моего претерпел казнь. Ему назна-
чали гроб со злодеями, но Он погребен у богатого, потому что не сделал 
греха, и не было лжи в устах Его. Но Господу угодно было поразить Его, и 
Он предал Его мучению; когда же душа Его принесет жертву умилости-
вления, Он узрит потомство долговечное, и воля Господня благоуспешно 
будет исполняться рукою Его. На подвиг души Своей Он будет смотреть 
с довольством; чрез познание Его Он, Праведник, Раб Мой, оправдает 
многих и грехи их на Себе понесет. Посему Я дам Ему часть между вели-
кими, и с сильными будет делить добычу, за то, что предал душу Свою 
на смерть, и к злодеям причтен был, тогда как Он понес на Себе грех 
многих и за преступников сделался ходатаем. (Ис.53:5-12) 

Это пророческое слово было сказано примерно 2750 лет тому назад, а 
через 750 лет Христос его исполнил и, таким образом, справедливость Божия 
была удовлетворена. Грех был наказан, да ещё как наказан! После того, как 
Иисус умер мученической смертью на кресте, Он, как грешник, пошёл в ад. 
Но Он же Сын Божий, Он же без греха! Но Его смерть доказывает, что Он ис-
тинно взял на Себя грехи наши, грехи мои, грехи твои. А что же было даль-
ше? Он пришёл в ад с нашими грехами. Но, так как Сам Он безгрешный, то 
Он не имел права там находиться. И смерть и ад не могли удержать Его, не 
имели на то права. И Он воскрес! 

Дорогие читатели! Бог во Христе совершил спасение для всех людей, 
для всех времён. Ибо кто может спасти от гнева Божия? Только Сам Бог! И 
это Он совершил в Своём Сыне. Но спасение не совершается автоматически. 
Его нужно принять верою. Нужно осознать свою вину перед Богом, покаяться 
в своих грехах, призвать имя Господа Иисуса Христа и Кровь Его на себя. 

- Отец Небесный! Во имя Сына Твоего Иисуса Христа прости мне все гре-
хи и Кровью Его смой с меня всякое беззаконие. 

А если мы не примем спасение, что тогда? Тогда мы оскорбим Бога. Он 
явил нам любовь, а мы ответили ненавистью! И будет справедливо, если 
весь гнев Божий падёт на нас и Бог вменит нам в вину все те издевательства 
и поругание, которые претерпел Иисус, и саму смерть Христа. 

Поэтому, дорогая душа, сейчас прими спасение! Покайся перед Госпо-
дом, исповедай свои грехи, скажи: «Спаситель мой Иисус! Прости меня, осво-
боди от всякой неправды, от всякой зависимости. Я хочу принадлежать Тебе, 
служить Тебе и достичь Небесного Царства!» И ты почувствуешь радость спа-



сения, мир и покой в душе. Придёт и освобождение от связанностей и дур-
ных привычек. Я был не только пьяницей, но и заядлым курильщиком, но 
когда принял Иисуса верою, пришло освобождение, и я уже больше 20 лет 
не курю и не пью спиртное. Нет в этом никакой необходимости, я свободен и 
у меня другие радости. Лично знаю наркоманов, которые получили освобож-
дение и теперь славят Господа и служат Ему. На то и пришёл Христос в мир, 
чтобы взыскать и спасти погибшее! Мы же все враги Богу по нашим грехам и 
преступлениям, по отношению к Нему. Но Иисус пришёл, чтобы примирить 
нас с Богом, простить все грехи, снять вину греха и избавить нас от этого ужа-
сного наказания в аду, и открыть нам путь в Небесное Царство. 

Ему слава и ныне, и во веки веков! 
 
Он полн любви! Ждёт Он тебя, твой Бог. 
Друг, приди и сложи бремя у Его ног. 
Он полн любви! С детской верой простой 
Ему сердце открой, и Он снимет грех твой. 
Он полн любви! Пусть бежит прочь твой страх! 
Поспеши, и Он даст тебе мир в небесах! 
Он полн любви! С Ним так жизнь хороша! 
В Нём находит душа счастье, вечный покой. 
 

 


